



Semana del 01 al 05 de noviembre, 2023

RESUMEN SEMANAL

EL RECTOR DE LA UPEACE RECIBE LA CRUZ DE COMANDANTE DE LA SOBERANA ORDEN DE MALTA



Nuestro Rector, Francisco Rojas Aravena, fue condecorado con la Cruz de Comandante de la Soberana Orden de Malta en reconocimiento a las contribuciones de UPAZ al diálogo interreligioso y a la paz mundial. El prestigioso galardón fue entregado por el Embajador Giampaolo Cantini en el Palacio Magistral de la Soberana Orden de Malta en Roma. ¡Enhorabuena, Rector Rojas! Vea las fotos [aquí](#).

UPAZ CONCLUYE UN PROGRAMA DE FORMACIÓN PARA FUNCIONARIOS JUDICIALES EN HONDURAS EN COLABORACIÓN CON EL PNUD HONDURAS Y COSUDE



Miembros del sistema judicial hondureño concluyeron su especialización UPAZ, la cual les permitirá atender mejor a la población indígena y afrohondureña, gracias al apoyo de la Agencia Suiza para el Desarrollo y la Cooperación y el PNUD Honduras.

Vea las fotos de la ceremonia [aquí](#).

LA UPAZ PARTICIPÓ EN LAS SESIONES DEL FORO DE ENVIADOS ESPECIALES Y COORDINADORES PARA LA LUCHA CONTRA EL ANTISEMITISMO



Nuestro Representante Permanente ante el Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas en Ginebra y ante la Asamblea General de la UNESCO, el Embajador David Fernández Puyana, participó en París en las sesiones del Foro de Enviados Especiales y Coordinadores para la Lucha contra el Antisemitismo (SECCA), patrocinado por la UNESCO. Estas reuniones desempeñan un papel crucial en nuestros esfuerzos colectivos por combatir la ideología intolerante y la incitación al odio, y por promover la paz.

LA OFICINA DE ASISTENCIA LEGAL PARA PERIODISTAS (ALP) CELEBRÓ UNA MESA REDONDA CON MOTIVO DEL DÍA INTERNACIONAL PARA PONER FIN A LA IMPUNIDAD DE LOS CRÍMENES CONTRA PERIODISTAS



La Oficina de Asistencia Legal PARA Periodistas (ALP) de UPAZ organizó un panel sobre "Periodistas en el exilio: Delitos contra la Libertad de Prensa ante Procesos Electorales en América Latina", que se centró en la protección de las personas periodistas en el exilio en América Latina y su relación con los distintos procesos electorales en la región. El encuentro reunió a representantes del cuerpo diplomático, representantes de diversos medios de comunicación y representantes de diversas instituciones y organizaciones.

No te pierdas las fotos del evento [aquí](#).